
 

 

 

 

 

 

 

 
 

  職員の紹介と所管事務調査   

福祉文教常任委員会

が１３日に全協室で

開催されました。教

育・福祉の事務や課題

につき議論し、意見を

交わしました。 

① 人事異動に伴う副課長級以上の職員紹介。 

② 町内で約10％の家庭でインターネットが

使えない環境が格差を生む問題。 

インターネット環境の問題は、コロナ禍での

教育の危機に対応し、子どもたちが質の高い

デジタル学習を平等に受けるために問題解決

が必要です。対象家庭において100%インタ

ーネットへの接続が行えるように、各種課題

解決に向け取り組みを行っていきます。 

次回委員会は５月１１日に開催する予定です。 

 議会だより第202号 最終編集   

第３回広報広聴委

員会が 11 日に常任

委員会室で開催され

ました。議会だより

第２０２号の最終編

集を行いました。15

日には正/副委員長

が最終確認を行い、

25 日に発行しまし

た。 

広報委員の皆さん

1年間にわたる議会広報活動が完了、本当に

お疲れ様でした。 
 

 
 

５月臨時会など議運で協議・調整   

議会運営委員会が20日に全協室で開催され

ました。 

① ５月臨時会は 13 日に開催し、３議案の

審議と組合・各種審議会等の委員を選出

する予定。 

② ６月定例会は 1 日から 17 日間で、議案

10件を審議予定。 

③ 定例の常任委員会における当局出席要求

を文書化し、具体案を協議。 

その他に５月の行事予定の確認や本会議で

の換気など新型コロナ感染症予防対策を継

続実施することを確認しました。 

次回委員会は５月20日に開催する予定です。 

 東芝 Gr議員団幹事会で報告      

東芝グループ議員団会議第 169 回幹事会が

14日にWEB開催されました。 

１）2022年度闘争の全 52加盟組合の回 

答・取組み結果報告。 

２）第 26回参議院選の取り組み状況。 

３）会社の近況報告 

議員の近況報告では、 

①2022年度目標に基づき、工場の事業を支

え、成長基盤をつくり事業継続に向けた交

渉活動に取り組んでいくことを報告。 

② 議会では５月臨時会開催について報告。 

③ ６月定例会が１日から開催予定であること

を報告。 

次回の総会並びに 2021 年度議員の活動報告

会は、7月中旬以降で開催日程を調整していく

予定です。 
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おだやかで過ごしやすい季節になりました。みなさまお障りなくお過ごしでしょうか。さて22年４月太子町議会

の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会

となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を

尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



 東芝杯球技大会は中止が決定  

町として、現在グラウンドなど貸出時間の時

間制限などが設けられています。その為、各競

技関係者の皆様との論議の上、新型コロナ感染

症によるクラスター防止の観点から残念では

あるものの、東芝杯球技大会は３年連続中止と

決定され、14日に全代表者へ連絡がされまし

た。 

◇東芝太子工場体育館のLED照明化、床の整備

が完了し、4月よりリニューアル！ 

皆さん、引き続き大切にご利用願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 やたわかフェで交流 意見交換   

電機連合兵庫地方協議会主催の政策制度研修

会（西播磨・東播磨地区委員会合同）として「や

たわかフェ 」が6日にWEB開催されました。 

矢田わか子参議院議員より国政報告を受け政

策などを確認し意見交換しました。 

例えば、児童相談ダイヤルの無償化 

矢田議員が平成３０年にいち早く訴え、令和

元年１２月から無償化となっています。 

私も電機関連の事業に関する税金の見直し、

医療・介護や年金、子育て支援といった社会保

障制度の見直しや労使負担のあり方、労働基準

法改正等に関連した働き方改革等々、山積する

政策課題にしっかり関わり、各級議員と連携し

業務遂行に必要な情報を提供し、改善を図って

いきます。日頃から職場の皆さんや地域のみな

さんが中心になり、大変な努力と支援によって、

支えられております。私も組織内議員として、

みなさんの負託に応え、その役割を果たしてい

きますので、引き続きのご指導、ご支援をよろ

しくお願いします。 

 議会に要望を出しませんか？     

町民の皆さんは、議会へ要望を出すための請

願や陳情を知っていますか？ 

請願は、決められた書式があり、また提出には

議員の紹介が必要です。所管する委員会で審査

し、本会議で採決を行われます。 

陳情は、書式はなく、提出された文章の写しが

議会で配布されますが、審査は行われません。 

詳細は太子町議会の請願・陳情が掲載されてい

る太子町HPにアクセスしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 

太子町議会 副議長 
 
 
 
 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

電機産業を支援する「矢田わか子」参議院議員

と今後も連携をはかり、活動をしていきます。 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

